

# Siles Zuazo dijo que conformará un gobierno de unidad nacional

- Con democracia y libertad.
- Pidió a la COB que forme parte de su gobierno así como a otras organizaciones partidarias.
- Democracia Cristiana presta a colaborar al nuevo gobierno.
- Lamenta que MNRH se margine.
- Iniciará lucha contra la corrupción y el narcotráfico.
- Propende una OEA sin EE.UU.

# Jornada

VESPERTINO NACIONAL INDEPENDIENTE  
 FUNDADO EL 4 DE NOVIEMBRE DE 1964 — DEPOSITO LEGAL L. P. 09 — 1969 — AÑO XVII  
 PLAZA MURILLO. Esq. JUNIN Nº 608 — TELEF.: DIRECCION 3-53844 - REDACCION 3-56213 - CASILLA 1628  
 EDICION DE OCHO PAGINAS \$b. 20.-  
 Nº 6780 LA PAZ, (BOLIVIA), MIÉRCOLES 6 DE OCTUBRE DE 1982

## Mañana arribarán las delegaciones para la transmisión del mando



promoverá su disciplina y reencuentro con el pueblo, del que se han apartado, y que gracias a su fuerza moral tendrán internamente que depurarse de los elementos que tanto daño le han hecho.

Tras subrayar que su gobierno se ejercerá en el marco de la más amplia libertad y democracia, dijo que extermiará el narcotráfico, pero que espera la cooperación de Estados Unidos en ese esfuerzo y en el subsiguiente de sustitución del cultivo de la coca.

En cuanto a la economía de guerra de su gobierno, expresó que iniciará una lucha total contra la corrupción, el hambre, la especulación y el delito institucionalizado.

Explicó que fortalecerá al sector público, que controla el 70 por ciento de la economía, con la participación laboral tanto en los niveles de decisión como en

(Jornada).- Las primeras delegaciones diplomáticas que asistirán a las ceremonias de transmisión del mando presidencial, arribarán al país en la madrugada de mañana, informaron en fuentes de la Comisión de Protocolo de la UDP.

Se trata de los delegados de la Comunidad Económica Europea, la República Federal de Alemania y la República de Bélgica y también el día de mañana estarán en el país los representantes del Gobierno Sandinista de Nicaragua, José León Talavera, Aldo Fabri y Pedro Ribera.

Los miembros de la Comisión de la UDP informaron asimismo que la delegación de la República de Venezuela la estará presidida por el

ex-presidente Carlos Andrés Pérez que viene en misión oficial del Gobierno de ese país.

Se ha confirmado asimismo que de la Argentina arribará al país una representación del Partido Comunista Argentino. Los delegados de la UDP al mismo tiempo que coordinan el arribo de las delegaciones oficiales, resuelven los detalles de recepción y alojamiento de las delegaciones fraternales.

**PRESIDENTES**  
 Por otra parte se ha con firmado oficialmente la presencia de los presidentes de Ecuador, Oswaldo Hurtado, de Perú, Fernando Belaúnde y de Colombia Belisario Betacourt.

Los primeros Mandatarios de las Repúblicas hermanas del Pacto Andino, serán recibidos en el aereo puerto internacional de El Alto por el Gral. Guido Viladoso de acuerdo con su alta investidura.

**DR. HERNAN SILES**  
 Asimismo el Gobierno y

los dirigentes de la UDP coordinan los aspectos relativos a la recepción del Presidente Constitucional de Bolivia, Dr. Hernán Siles Zuazo que estará en el país el próximo viernes.

Para tal efecto, los dirigentes udepistas sostuvieron esta mañana una reunión, con el propósito de definir quienes conformarán la comisión de recepción.

Es posible que la misma

esté conformada además de los dirigentes nacionales de los tres partidos que conforman la UDP, por los dirigentes regionales de los mismos, pero éste es un aspecto que aún no está conformado.

En todo caso, reiteraron, que el viernes a las 17 horas tendrá lugar una concentración de la UDP en San Francisco, desde donde el Dr. Siles se dirigirá al pueblo de Bolivia.

## Solidaridad y apoyo internacional para gobierno boliviano

Lima, Oct. 6 (AFP).- El Canciller de Bolivia, Agustín Saavedra Weise, anunció hoy en Lima haber solicitado en la asamblea general de las Naciones Unidas la solidaridad y el apoyo internacional

para las nuevas autoridades que se instalarán al asumir el Presidente Hernán Siles Zuazo, el próximo domingo 10.

Saavedra Weise, quien

**LIMA, Oct. 6 (AFP).** - El Presidente electo boliviano, Hernán Siles Zuazo, afirmó hoy que constituirá un gobierno de unión nacional en democracia y libertad adoptando una economía de guerra para encauzar a su país por la ruta del desarrollo económico social y eliminar la corrupción y el narcotráfico.

En materia internacional, declaró en conferencia de prensa que pedirá la cooperación y respeto de las demás naciones, y que se esforzará por unir a las que padecen dificultades financieras para gestionar en conjunto la refinanciación de su deuda externa.

Indicando que integrará su gabinete ministerial cuando se encuentre en La Paz, hacia donde viajará el viernes próximo, dijo que

ha pedido a todas las fuerzas de su frente político, a los partidos progresistas y de la Confederación Obrera Boliviana (COB) que formen parte del gobierno.

Lamentando que el Movimiento Nacionalista Revolucionario, de Paz Estenssoro, haya decidido quedar en oposición crítica, reveló que COB co-gobernará porque tendrá varios ministros y que la Democracia Cristiana ha aceptado también cooperar con él.

Subrayando que su gobierno no será homogéneo, fundado en el respeto de los derechos humanos, Siles Zuazo expresó que las Fuerzas Armadas, institución fundamental de la República, de ninguna manera deben sustituir al Estado.

Explicó que, en su calidad de Capitán General,

(Pasa a la Pág. 8va.)

### PRENSA EXTRANJERA:

## Incapacidad agudizó la crisis económica

París, Oct. 6 (AFP).- La llegada al poder de un gobierno civil de izquierda en Bolivia, con el nombramiento ayer martes de Hernán Siles Zuazo como Presidente, "evidencia la incapacidad del gobierno militar ante la crisis socioeconómica", estimó hoy aquí el editorial del

diario parisense Le Monde.

El editorial recuerda que "30 años después de la revolución boliviana de 1955, que provocó el segundo cambio social importante en América Latina después de la revolución mexicana, Siles Zuazo, que fue uno de los autores, vuelve al poder con una coalición de izquierda donde figura el Partido Comunista y simpatizantes de la guerrilla".

"El que los militares bolivianos hayan decidido de repente abandonar el poder no quiere decir que han tomado inesperadamente gusto por la democracia", agrega Le Monde, que recuerda que "uno de los tres generales-presidentes que se sucedieron en el poder luego del golpe de julio de 1970, siguió hasta hace menos de un año la vuelta a la normalidad constitucional, es 1984".

"Como en otros lugares del continente, ayer en Perú y probablemente mañana en Argentina, los generales entregan el poder porque no logran controlar la situación económica y so-

(Pasa a la Pág. 6ta.)

## Paz Zamora destacó la lucha del pueblo

(Jornada).- El dirigente del Movimiento Revolucionario de Izquierda (MIR) Paz Zamora, destacó la lucha del pueblo boliviano poco después que el Congreso reunido ayer, eligiera a los candidatos de la UDP como Presidente y Vicepresidente de Bolivia. Paz Zamora, dijo que la victoria de la democracia del pueblo boliviano es parte de la victoria democrática de América Latina.

ra, como Presidente y Vicepresidente de la Nación, para el periodo de 1982-1986 conforme lo establece la Constitución Política del Estado.

El electo Vicepresidente de los bolivianos, explicó la situación por la que atraviesa el país, particularmente el pueblo.

Dijo que la esperanza era tan grande en los destinos del país, que convocó, al concluir su mensaje, al trabajo de gobernantes y gobernados.

Destacó que con el inicio de esta nueva etapa política para Bolivia, se estaba dando una tercera etapa dentro del proceso revolucionario, de 1952, cuando el pueblo se levantó en armas para derrocar a los regimenes de la oligarquía minero-feudal.

Zamora destacó, posteriormente, que se adoptarán medidas orientadas a controlar el proceso inflacionario, y por otra parte, a controlar el proceso de la recesión económica.

### MINEROS:

## Paramilitares y adictos al régimen de García Meza deben ser procesados

(Jornada).- Dirigentes mineros declararon, que "con sorpresa y estupor, han visto que por las calles de la ciudad de La Paz, se pasean en forma impune y cínica, los que fueron agentes represores del pueblo boliviano, durante el régimen de García Meza".

"Hemos constatado, que ex-ministros, ex-alcaldes, ex-Prefectos, y algunos que actualmente ocupan cargos diplomáticos, pasean su vulgaridad, lo que causa indignación por lo que deben ser sancionados estableciéndose inmediatos procesos por parte del Ministerio Público, contra esos detentadores y negociantes del poder de gobierno", expresaron Saúl Romero, José Moreno y otros, integrantes del comité de bases de centros mineros.

"Muchos paramilitares y atropelladores del orden legal, se pasean como si no hubiera ocurrido nada en el país y deben ser castigados

con todo el peso de la Ley", declaró el profesor Gregorio Condarco G., que dijo prestó servicio en centros mineros.

## EL AVION PRESIDENCIAL DEBE ESTAR A DISPOSICION DEL DR. SILES: DIJO ALVAREZ PLATA

(JORNADA).- En declaraciones efectuadas a la prensa, el Senador por La Paz, Dr. Federico Alvarez Plata del MNRI, manifestó, que debía ponerse a disposición del Dr. Siles Zuazo, el avión presidencial, para que retorne al país, dentro de las máximas seguridades

que debe ofrecer el gobierno del Gral. Vildoso, al Presidente Constitucional.

Sin embargo, el Senador Alvarez Plata, no descartó, que el Jefe de su partido y líder de la UDP, llegue al país, vía LAB o en otra aerolínea.